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会 議 録

審 議 経 過

会議の名称 第１回大牟田市情報公開審査会

事 務 局 企画総務部総務課

開 催 日 時 令和５年５月１２日（金） 14 時 08 分～ 14 時 30 分

開 催 場 所 大牟田市役所新館３階 302 号会議室（経営会議室）

公開・非公開 公開

非公開理由

傍聴者数 ０人

出 席 委 員
蓑輪 靖博（会長） 杉野 高文（副会長）

瀬口 小百合 安元 洋子 湯村 しおり

事務局職員

職 氏 名

総務課 企画担当課長 梅澤 真理子

同 主査 山本 美和子

同 担当 大渕 麻紀

会 議 次 第

１会長・副会長の選任

２議事

令和４年度運用状況について（報告）

会議の概要

１湯村委員が会長に、蓑輪委員が副会長に選任された。

２議事

令和４年度の運用状況について報告した。

発言者 発 言 内 容

会長

事務局

会長

委員

事務局

委員

事務局

委員

事務局

議事、令和４年度運用状況の報告について、事務局よ

り説明を。

（資料に基づき説明）

質問や意見はないか。

29 ページに電話での受付が 17 件とあるが、回答も電話

でされたのか。

電話で回答できるものは、電話で回答している。

ハザードマップ等についても口頭で回答されたのか。

閲覧資料名等の 10 その他に記載しているものは、情報

提供を行った資料の一部である。電話でお尋ねがあった

ものがどのような内容のものだったかは、すぐにお答え

することができないが、電話でお尋ねがあれば答えられ

る範囲で回答している。

電話で回答できないものは、後日来てもらい資料の閲

覧をされることとなると思うが、そのような場合は、来

訪にカウントされるのか。

電話で回答できないものの中には、情報提供ではなく、
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会長

事務局

会長

事務局

委員

事務局

委員

事務局

会長

委員全員

会長

公文書公開請求で対応するものもあるため、そのような

ものについては、情報提供の集計表には記載していない。

公文書公開請求には該当しないが、電話では答えにく

いため、来訪し閲覧されるような場合は、来訪でカウン

トするのかどうかというお尋ねだと思う。

電話では回答できないもので、来訪し閲覧された場合

は、電話ではなく来訪でカウントする。

13 ページに非公開とされている請求が２件あるが、一

部公開も困難だった理由は何か。

依頼先業者一覧自体が行政運営情報に該当するため、

文書全てを公開することができなかった。

文書は、業者名が一覧になっているだけなのか。それ

とも積算なども記載されているのか。

業者名が記載されているだけだったと思う。

２号には該当しないのか。

依頼先業者が公開されてしまうと、市がどこに見積り

を取っているかが分かってしまうこととなる。そうなる

と、請求者がその業者へ単価を確認することが可能とな

ってしまうため、依頼先一覧自体を公開しないこととし

たと記憶している。

他に質問や意見はないか。

＜なし＞

以上で審査会を終了する。


